

Rotary

Yachiyo



世界に希望を生み出そう

今回例会行事

担当：会長幹事

次回例会

担当：会長幹事

◆◆◆◆第2746例会◆◆◆◆

司会 杉山智基

「君が代」「奉仕の理想」齊唱

お客様

国際ロータリー第2790地区

ガバナー補佐 實川正道様
グループ幹事 林 善次様
幹事補佐 夏海 剛様

会長挨拶

会長 君塚欣哉

衣替えの時期となりましたが皆さんいかがお過ごしでしょうか。昨今地球温暖化の影響によりクールビズは5月からとなりノーネクタイも定着してまいりました。本来衣替えは中国宮廷の習慣で、平安時代に日本に伝わり宮中行事として貴族の間で行われていたようです。私が中学・高校の頃は6月1日から制服の上着を着ずにYシャツ姿で登校し、10月1になると上着を着て通うのが普通だったかと思います。(暑さ寒さ関係なく)今は4・5月でも暑い日はYシャツで通い、季節というより寒暖差に応じて適宜対応しているようです。暮らしの行事として衣替えを通じて衣服の季節感を養ったり、整理整頓をすることが行事として行われていた時の方が日本人としての季節感や文化が育まれていたように感じます、皆さんはどうお感じでしょうか。

2023-24年度国際ロータリーテーマ

「世界に希望を生み出そう」

2023-24年度クラブテーマ

「ロータリーで楽しもう」

週報 第2747

2024年6月14日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

テーマ：委員会活動報告

さて、私は先月5月11日に菩提寺であります千葉市長作にある、長胤寺の法統継承式(住職交代式)という儀式に参加できる機会を得ました。三六世と三七世住職の交代式ということで約30年ぶりに交代式が行われたとの事。近隣の住職はじめ、檀家が百数十名近く集まる中、慶事に合わせて稚児行列が先に行われ、その後本堂において継承式が行われ、先代から払子(ほっす)と呼ばれる代々受け継がれる重要な法具(仏具 鹿や馬・ヤクの毛などで作られた不殺生戒の戒律を守るため虫とかを殺さずに払うもの)が継承され、新住職の自己紹介はじめ今後の抱負を参加された檀徒の前で読み上げられ、今後一層の精進をしますとの決意並びに謝辞が述べされました。私は、昨年7月最初の例会の新旧会長幹事のバッジ交換並びに所信表明のことを思い出しました。ロータリークラブは毎年の交代ではありますが、約30年間寺を守ってきた住職が次世代に譲るという儀式は、何とも言えず感慨深いものがありました。

幹事報告

幹事 稲山雅治

・浦安ベイRCから特別例会の案内がきました。6/13(木)19時点鐘。オリエンタルホテル東京ベイで「輝く瞳に会いに行こう in 浦安ベイ」が開催されます。参加ご希望の方はお声がけ下さい。

・6/1に開催された管理運営&R財団委員会合同セミナーの動画が地区のHPに掲載されましたのでご覧下さい。

・RLI、FT 養成コース補修、及びフラッシュアップセミナーが開催されます。

地区役員委嘱状手交

青少年プロジェクト統括委員会

統括副委員長 田村隆治会員

青少年交換委員会 委員 稲山雅治会員

久土地 剛会員



お客様ご挨拶

国際ロータリー第2790地区

ガバナー補佐 實川正道様



今年度最後の訪問となりました。1年間のお礼と退任のご挨拶となります。先日は新旧会長幹事会がございました。皆さんには大変お世話になりました。

振り返りますと、約2年前に12 グループのガバナー補佐を拝命し、大変不安な中のスタートでした。私は佐倉RCに在籍し24年になります。地区の経験は少しありましたが、クラブの会長を終えてからの十数年クラブ内での親睦を中心楽しく過ごして参りましたので、ガバナー補佐のお話を頂いた時にはお断りしようと思っておりました。しかし人生の後半に向けてロータリアンとしての足跡を残す意味でも自分自身の締めとしてお受けしました。グループ幹事を決める時にはこの人しかいないと思い、林会員にお願いしました。またクラブ内の数名でガバナー補佐のチームが結

成されました。各クラブへの訪問時の送迎や地区のイベントへの参加、グループ内行事の準備設営など、一心同体で動いてくれた素晴らしいメンバーに心から感謝しております。八千代RCへの訪問は今回で5回目となります。いつもわたくし達を温かく迎え入れて下さり、多くの学びを頂きました。反省する事ばかりですが、鵜沢カバナーのテーマであるエンケーシメントを育もうのもと、各クラブの活性化や発展に少しでも貢献できましたならば幸いです。地区的行事はもとより、クラブ内の3大行事では皆さま方のご支援、ご協力により無事盛会に開催出来ました事を改めて深く感謝申し上げます。ガバナー補佐を受けて本当に良かったと思っております。多くの人たちとの出会いを頂き、その中で友情を育み、生涯を通じて付き合える友人が出来ていく。これがロータリーの魅力であり、醍醐味ではないでしょうか。八千代RCの皆さまと歩いて来ました時間は大変貴重でかけがえのないものとなり、これからロータリー活動を行っていく上で大変大きな財産となりました。来月から寒郡カバナー年度がスタートします。次年度に向けて八千代RCの皆さまの益々のご発展と皆さま方の更なるご活躍をご祈念申し上げ、1年間のお礼のご挨拶と致します。本当にありがとうございました。

グループ幹事 林 善次様



グループ幹事という機会を与えて頂きました実川ガバナー補佐には本当に感謝を申し上げる次第です。ありがとうございました。1年間を振り返って至らない点が多くあったと思いますが、八千代RC君塚会長の真摯な対応、稻山幹事のお人柄に恵まれてなんとか1年間活動して参りました。そして何よりも八千代RCのよき人、よき機会に恵まれた事をこれから糧にしてロータリー活動を一心不乱に頑張って参りたいと思います。1年間ありがとうございました。

幹事補佐

夏海 剛様



本年度實川カハナー補佐を輩出するにあたり、1年半位前に会員の中から有志を募りカハナー補佐の幹事団を結成しました。多くの会員に手を挙げて頂きました。星取表を作り、IMや情報研修会、ゴルフなどの事業で担当者を分けました。各クラブへの訪問では多くの会員の皆さんに温かく迎えて頂き、我々新人も含めて学びの1年となりました。丁度昨日から5回目のカハナー補佐訪問が始まりました。今月いっぱいです今年度は終了しますが、引き続きよろしくお願ひ致します。
ありがとうございました。

委員会報告

国際大会参加報告 杉 晟会員



・この度のシンカボールへは5/24～6/29泊10日の出張でした。25日の夜は、恒例の千葉ナイト122人(北海道東部2500地区62人、山形2800地区2人)は3地区合同の晩さん会となりました。石川特命全権大使、2党書記官、2008-09年度RI会長李東建(Dong Kurn Lee)夫妻参加。191名参加。千葉ナイトはサ・クリフォート・ヒアで開催。立派な正餐開場でした。(私の勘違いで佐藤工業が建設したと元カハナーの席で堂々と言つてしまつた)(佐藤工業施工のマリーナベイ クルースセンターと間違えたこと判明)(出来得る限り修正のメールを写真付きで送る

予定をしております)

26日(日) RI 国際大会の Opening Ceremony 2nd Seating シンガボールでの2024年ロータリー国際大会は、国際的な人道家のグラサ・マシェル氏やコートンR. マッキナリー国際ロータリー会長がより公平でより平和な世界のために行動を起こすことを呼びかけ、グローバルな視点を強調して幕を開けました。マシェル氏は、女性のための権利平等と女児のための平等な教育機会のために活動するよう大会の参加者に呼びかけました。また、マッキナリー会長はロータリーでの活動で平和を推進することを参加者に呼びかけ、ロータリーの奉仕プロジェクトや人道的活動、平和構築と紛争解決へのシステムティックなアプローチを通じて世界での好ましい変化の触媒となることができると述べました。

2024年のロータリー国際大会のオープニングセレモニーで、2024-25年度の RI 会長に選ばれたステファニー A. アーチック氏は、「ロータリーのマジック」(The Magic of Rotary)というテーマを発表しました。アーチック氏は、ロータリーが持つ多くの人々を救う力を認識し、その力をさらに広げるよう呼びかけました。彼女は、ロータリーが魔法の杖を振って呪文を唱えるだけでボリオを根絶したり、世界の平和をもたらしたりするわけではないと述べ、それは各メンバーの行動にかかっていると強調しました。プロジェクトを終えるたび、寄附するたび、新会員を迎えるたびに、メンバーは「マジック」を生み出しているのだと言いました。また、アーチック氏は、ロータリーの行動計画を推進し、継続と変化のバランスを取りながら、平和のために活動するよう会員に促しました。彼女は、2025年に「分断された世界を癒す」をテーマに会長主催平和会議を開催する予定であり、ロータリーには平和センターのネットワークを通じて平和を促進してきた長い歴史があると述べました。アーチック氏は、ボリオ根絶へのコミットメントについても触れ、ボリオフ拉斯・ソサエティへの参加や、各地区でのソサエティの創設など、ボリオ根絶のために全力を尽くすよう次期カハナーに求めました。このように、アーチック氏はロータリーの価値と影響力を称え、会員たちにより積極的な行動を促すメッセージを伝えました。彼女のスピーチは、ロータリーの未来に対するビジョンと、世界中のロータリアンが直面する課題に対する解決策を提供することに重点を置いていました。

・27日:八千代RC、佐倉中央RC、浦安

R.C.、佐藤工業土木事業部長との昼食会を名門ホテル「Goodwood Park Hotel」で実施。

・28日：次期会長ステファニー A.アーチック氏のリーターシップランチ参加

・29日：15:00 Closing Ceremony
(私は元シンガポールPWD長官のお見舞いに彼の家まで行きました)

・30日：Rotary Club of Marina City, Singapore とハナ交換
(Conrad Hotel)

・友愛の家には、25日、26日、28日の三回訪問しました。

グローバル補助金奨学生

松井智世さんからの報告

2022年8月に入学したミシガン大学大学院ですが、2023年5月にいよいよ卒業を迎えます。4月は卒業に向けた最終試験が多く続き忙しい日々でしたが最近はやっと落ち着いてきました。この2年間で約60単位の授業を履修し無事にHealthcare Management Concentrationという、医療に特化した経営学の履修条件を満たすことが出来ました。この2年間で多くの人と関わり、関係を築くことが出来ました。かけがえの無い時間を過ごすことが出来たことに心から感謝しています。卒業後はもともと所属していた東京女子医科大学病院での勤務の再開を調整しています。この2年間ミシガン大学で学んだ、スタートアップ、医療現場のイノベー



(2年間共に学んだ仲間たち)

近隣クラブ例会日	例会場
火曜日 四街道R.C	四街道ゴルフクラブ
火曜日 八千代中央R.C	ウィッシュトンホテル・ユーカリ
水曜日 習志野R.C	習志野商工会議所会館
水曜日 佐倉中央R.C	ウィッシュトンホテル・ユーカリ 最終ルート夜間
木曜日 佐倉R.C	佐倉商工会議所
木曜日 習志野中央R.C	習志野商工会議所会館

■クラブ広報委員会 委員長：飯田明彦 副委員長：菊川秀明

■出席委員長 花島文成※欠席の際は必ず月曜日迄に出席委員長に連絡して下さい

■例会日：金曜日 12:30～13:30

■例会場：ハッソ・ノヴィータ(〒276-0049 八千代市緑が丘 1-1-1 公園都市プラザ 1F:FAX047-450-0050)

ーション、医学経営の知識と経験を新しい技術やアイディアを医療現場や患者さんのもとに届ける為に活かしていきたいと考えています。

お祝い

夫人誕生日：江口美野里様
飯田恵美子様

例会行事 引継ぎ委員会

幹事 稲山雅治

お時間が大変短くなり恐縮ですが、新旧委員長にて引継ぎをお願い致します。

～ニコニコ BOX～

¥28,000-

☆美しい花有難うございます。

花を見て記念日を思い出します。江口
☆實川カハナー補佐、林幹事、夏海幹事

補佐1年間ありがとうございました☆
君塚・伊藤・鈴木・菊川・佐久間・杉山
中島貞好・杉・稻山

☆6/2習志野CC日曜会で優勝しました。

ありがとうございました。遠藤

☆遠藤さん優勝おめでとうございます。

花島

☆早退します。上代

☆前回欠席しました。山崎

☆もう引継ぎなんですね。風間

～友愛 BOX～

¥24,000-

☆妻に綺麗な花有難うございます。飯田

☆實川カハナー補佐、林幹事、夏海幹事
補佐ようこそ八千代RCへ☆

三井・佐々木・朝戸・江頭・佐野・安宅
☆6/3袖ヶ浦CCにて5回目のホールインワン

をする事が出来ました。浅野正敏

☆浅野正敏会員ホールインワンおめでとうござります。山浦・杉山・安宅

☆遠藤さん日曜会優勝おめでとう。山崎

☆モラロジー道徳教育財団は6/2伝統の
日・感謝の集いを挙行しました。佐野

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
6 / 7	5 4	5 0	4 2	84.00

6月のロータリーレート 1ドル ¥ 1 5 7 -